
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

★名鉄菜館　★12：30点鐘
★５大奉仕委員長所信表明
　社会奉仕委員長、国際奉仕委員長、
　青少年奉仕委員長
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次　回
８月２日の
例　会

週報
御殿場ロータリークラブ

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

国際ロータリー第2620地区

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／御殿場ロータリークラブの歌
●内　　　容／第１回クラブ協議会
　　　　　　　（ガバナー補佐訪問）
　　　　　　　全員・ガバナー補佐　山口和一様

第2524回　例会プログラム

●会員誕生日／
　７月23日　長田富夫君
　７月24日　勝又英男君
●夫人誕生日／
　７月31日　高村繁男君　ご夫人　博子様

会　員　慶　事

会 長 挨 拶

・沼津北ＲＣの木村です。一年間よろしくお願
いします。沼津北ＲＣ　会長　木村智昭様
・一年間よろしくお願いします。
　沼津北ＲC　幹事　大貫隆弘様
・先週はありがとうございました。
　前会長　勝又　洋君　前幹事　秋田悦夫君
・先週の前会長・幹事慰労会、新会員歓迎会あ
りがとうございました。一年間よろしくお願
いいたします。親睦活動委員会一同

・先週はビール券をいただいて帰ってしまい、
申し訳ありません。ありがとうございまし
た。洋さん、秋田さんお世話になりました。
今年度もがんばります。事務局　滝口
・息子の野球チーム「三島ゴールデンイーグル
ス」が来月全国大会に出場します。応援よろ
しくお願いします。事務局　滝口

　本日は５大奉仕委員長の所信表明となっている様なのでよろしくお願い申し上げます。と、予
定では望月会長のメッセージを読み上げるのが私の役目なのですが、どこでどう狂ったのか望月
会長は、３週目の19日分は私こと前会長が用意するはずだ、と言い分を曲げません。どちらがぼ
けているかその場で争ってもラチがあかないし、再度本人に作ってもらってそれを病院に取りに
行くのも面倒であったので、この様な挨拶の内容になりました事をお詫び申し上げます。
　先週の「前会長・幹事慰労会並びに新会員歓迎会」では、昨年１年の慰労品と、いままでも
らったこともないホームクラブ100％表彰まで頂き、誠にありがとうございました。ホームクラ
ブ100％は今後も努力したいと思っています。
　どうもありがとうございます。

前会長 勝 又 　 洋

会長挨拶用
ＱＲコード

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
7/19の出席報告

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

井上　元君・神谷高義君・勝又安彦君・望月　茂君
芹澤隆博君・鈴木善明君・豊山徹也君・若林洋平君 
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（８名）

7/19のスマイル
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鎌野　篤志

望月　　茂
芹澤　正明
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月　　日
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7/5のメーキャップ

６月27日

６月27日

６月27日

６月29日

７月１日

７月５日

７月９日

７月12日

長 泉 Ｒ Ｃ

長 泉 Ｒ Ｃ

長 泉 R Ｃ

裾 野 Ｒ Ｃ

Ｅ ク ラ ブ

Ｅ ク ラ ブ

Ｅ ク ラ ブ

Ｅ ク ラ ブ

林　則夫君

長田　崇君

臼井良太君

山内強嗣君

望月　茂君

若林洋平君

勝又安彦君

渡辺修司君

　ロータリークラブ定款では、「奉仕の第
一部門であるクラブ奉仕は、クラブの機能
を充実させるために、クラブ内で会員が取

るべき行動に関わるものである。」と記述されております。
クラブ奉仕委員会は「クラブ管理・運営」部門の会員増強委
員会・会員選考委員会・ロータリー情報委員会・職業分類委
員会・公共イメージ向上委員会・出席委員会・プログラム委
員会・クラブ会報委員会・親睦活動委員会・雑誌文献委員会
の10委員会の担当となります。
　望月会長を補佐し、会長方針に従って、各委員会委員長及
びその委員と共に、会長方針実現のため努力して参ります。
　クラブの活性化を図るために、各委員会の運営・活動を全
面的に支援します。特に、例会プログラムを充実させ、親睦
活動を活性化して、クラブ会員が入会してよかったという思
いをもって頂けるような魅力あるクラブとなるよう努めます。
　ここで、改めて、バリー・ラシンＲＩ会長のテーマと御殿
場ロータリークラブ　望月会長のテーマを確認したいと思い
ます。バリー・ラシンＲＩ会長のテーマは、「インスピレー
ションになろう」です。インスピレーションとは、｢直感から
のひらめき・瞬間的に浮かぶ思いつき｣という意味です。私
たちが今日直面する課題に、勇気と希望とそれに立ち向かう
意欲を高めるために、私たちロータリアンに、クラブ・地域
社会そして組織全体から引き出すための「インスピレーショ
ン」となってほしいと訴えております。
　望月会長は「地区・グループとの協調と御殿場クラブの独
自性を求めて」をテーマに掲げておられます。今年度より、
第2620地区の79クラブが11分区から８グループに再編成さ
れました。御殿場ロータリークラブは沼津・富士のクラブと
合流して12クラブの第２グループに編成されました。この
再編のスムーズな定着を目指していきたいとのお考えです。
　ロータリークラブは、一般の人々には十分に理解されてい
ない状況にあります。この御殿場・小山地域に、今まで以上
に、ロータリークラブの存在を「インスピレーション」を
もって広くアピールしていきたいと望月会長は考えておられ
ます。
　また、本年度より明文化された御殿場ロータリークラブ定

クラブ奉仕委員長　勝又博文君

　“移りゆくロータリーの風景”の中に
あって、御殿場ロータリークラブには前向
きなロータリアンが集まっています。ベテ

ランから新会員まで60余名がロータリーの未来を展望しな
がら、ロータリーライフを地道に過ごしています。
　私ども会員の日常は“人生いろいろ”“ロータリーいろい
ろ”そして“職業奉仕もいろいろ”です。この度の例会テー
マである職業奉仕委員長所信表明に際しては、三つのキー
ワードをあげてみました。それは「超我の奉仕」「時代の変
化」および「重石の理事」です。先ずは「職業奉仕」という
言葉の意味を確認しました。職業とは、生計を立てるための
仕事、つまり生業（なりわい）です。奉仕とは、献身的に国
家・社会のためにつくすことです。
　超我の奉仕とは、他人のために尽くす意義と重要性を説い
たものです。1950年、超我の奉仕はロータリーのモッ
トー“Service Above Self”として公式に採用され、1989
年、規定審議会によりロータリーの第１標語に指定されまし
た。ちなみに超我とは、日本語の辞書にはのっていない中国
語です。日本語訳は超自我やスーパーエゴのようです（出
典：日中対訳辞書より）。
　時代の変化とは、時の流れとともにロータリーもある状態
から他の状態に変わって行くことです。ロータリーの理念・
信念は不変だといわれています。しかし、ポールハリスは
100年前に次のように語っています。“世界は常に変化して
いる。ロータリーは、この世界とともに、変化していかねば
ならない。ロータリーの物語は、幾度も書きかえられねばな
らない。 ”
　重石の理事とは、職業奉仕委員長兼任理事への呼称ですが、
御殿場ＲＣの伝統的な考え方かも知れません。重石とは、人
を制し鎮める威力とか貫禄という意味です。しかし、重石の
理事のスタンスにも、国際ロータリー職業奉仕の著しい環境
変化の影響がおよび強まるものと考えられます。
　ご清聴を感謝いたします。ありがとうございました。

職業奉仕委員長　勝又重春君

各委員長所信表明

★2018年８月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
時　間 会　場 内　　　容 担当及び卓話者

８／２
（2525回）

８／９
（2526回）

８／16
８／23
（2527回）

８／30
（2528回）

名鉄菜館 ５大奉仕委員長
所信表明

社会奉仕委員長、
国際奉仕委員長、
青少年奉仕委員長

12：30

名鉄菜館 ガバナー公式訪問
３クラブ合同例会 

特　別　休　会

ガバナー
星野　喜忠様12：30

名鉄菜館

名鉄菜館

会員増強月間に因んで 会員増強委員会12：30

青少年交換学生紹介 青少年奉仕委員会　
リリアンルイーズ様12：30

款の運用と新たな会長の選任方法の実施など、これらの定着
をはかっていきたいとのお考えです。この会長方針に従って、
その実現のため努力致します。クラブ会員の皆様のご指導と
ご協力を重ねてお願い申し上げます。


